
Zusatzmodul Wohnschule 
Sie möchten lernen, selbständig zu leben?  
Dann ist das Merkblatt für Sie.

Wohnen muss man lernen.
In der Wohnschule finden Sie heraus, welche Wohn-Form für Sie passt.
Sie lernen auch, den Haushalt zu machen.
Sie lernen zum Beispiel zu kochen und zu waschen.
Oder wie viel Geld Sie für den Haushalt brauchen.

Das bieten wir Ihnen:
	– Die Wohnschule dauert 2 Jahre.
	– In der Wohnschule lernen Sie, wie Sie selbstständig wohnen. 
Sie lernen zum Beispiel, wie Sie selber kochen. 
Oder wie Sie den Haushalt machen. 
Sie lernen in Gruppen mit anderen Erwachsenen.

	– Persönliche Themen besprechen Sie mit einer Betreuungs-Person. 
So finden Sie heraus, was Sie gut können und was Sie nicht so gut können. 
Sie besprechen auch, was Sie noch lernen möchten.

	– Wir fördern Sie, wenn Sie etwas schon gut können. 
Und wir unterstützen Sie, wenn Sie etwas noch nicht so gut können.

	– Nach 2 Jahren ist die Wohnschule fertig. 
Dann können Sie in eine passende Wohn-Form wechseln.

	– Sie wohnen nicht bei Brändi? 
Die Wohnschule gibt es auch für Interessierte ausserhalb von Brändi.

Kontaktpersonen und -angaben finden Sie auf www.braendi.ch/wohnen


